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本日欠席者

出 席 報 告

第 2260 回例会　　2023 年 9月11日（月）　曇り時々雨

椎野会員、鈴木正秋会員、山本哲会員、大澤会員、二見会員、石丸会員

会長の時間 村松会長

司　会　　山本幹事

ゲスト　　国際ロータリー第 2780 地区ガバナー 田島敏久様、第 4グループガバナー補佐 伊澤敏典様、

          同ガバナー補佐幹事 山本義治様、米山奨学生 張 付新君

メークアップ　【３週間前】　若菜会員（理事会）

田島ガバナー、本日は寒川RCの例会へようこそおいで
くださいました。先ほど寒川神社にて正式参拝、また地
区出向者との面談を伊澤ガバナー補佐とともに行いま
したこともご報告申し上げます。田島ガバナーとは数年
前内野さんが委員長をしていた補助金管理委員会でご
一緒して以来、地区でご一緒させていただきました。そ
の地区のガバナーとなり、本日その方向性をご説明して
いただくことを大変喜ばしく感じているところでござい
ます。楽しみにしております。何卒よろしくお願いいた
します。さて先週北海道へゴルフ旅行に行ってまいりま
した。ご一緒したのは当クラブのメンバー、平塚湘南RC
の方々、そして寒河江RCのメンバーの方々、総勢15名で
旅行を楽しんでまいりました。実は年に2回ほどこのメ
ンバーで遠征ゴルフを楽しんでおります。しかしながら
、この暑さの影響なのかゴルフ場のコンディションがあ
まりよくなく、初日の北海道クラシックはグリーン上が茶
色で少し剥げ気味、2日目の恵庭カントリーに至っては、
コース内すべて芝はぼこぼこ、熱波の影響でフェアーウ
ェイを刈ることができないのか、ラフとの境界がないほ
ど生え放題のぼこぼこ･はげはげで、折角名門コースに
行ったのに正直あまり楽しめませんでした。地球温暖化
を肌で感じた出来事でした。しかし面白いこともありま
した。つい先週会長の時間で、｢新しい仲間との交流、
つながりというのが私の人生にとっても特に価値のある
もの｣というお話をさせていただきましたが、1日目の夜
、夕食を済ませた後とある千歳のスナックに入りました
が、なんとそのスナックのママがRCのメンバーで2，3年

前に会長もされたとのことでした。偶然の出会いに感謝
しつつお酒を飲みながらその日の反省会を行っていると
、例会を終えた千歳セントラルRCの現会長さんをはじ
めその他2名の方が来店しご挨拶させていただきまし
た。こんなところで他のクラブのメンバーと出会え、また
交流できるRCは面白い組織だなあとつくづく思った次
第です。本日、田島ガバナーと直接お話しする機会も、
そしてメンバーの中では初めてお会いする方もいるかと
思いますが、この出会いを大切にしていただき、尚且つ
地区の方針をご理解していただければ幸いです。質疑
応答も含めていつもより少し時間が長い例会になりま
すが、有意義にこの例会を楽しんでいただきたく存じま
す。また会員の皆様には積極的に質問していただくよう
お願い申し上げます。

田島ガバナーより新会員にバッジ贈呈

中村靖会員、藤会員、石井会員

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



なし

会員増強委員会　小澤委員長
本日、懇談会終了後2階ロビーで委員会を行います。よ
ろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会　島村委員長
今年度の国際大会は2024年5月25日から29日までシ
ンガポールで開催されます。12月15日までに登録する
と早期割引料金が適用されます。参加希望者は事務局
までお知らせください。余談になりますが、2025年6月
21日から25日の国際大会開催地はカナダ･カルガリー、
2026年6月13日から17日の開催地は台湾･台北が予定
されています。また、その年のガバナーは姉妹クラブ:士
林RCからCapitalさんが務められることになっています
。さらには台北士林RC創立50周年の記念の年になり
ます。ぜひ多くの皆様のご参加を今からよろしくお願い
いたします。

なし

なし

大和中RC

●ガバナー事務所
～前年度地区研修･協議会登録料一部返金について｛
　1,400円/人返金予定｝
～ポリオデーコンサートチケット購入依頼｛10/25(水 )
　18:00 ～　於 :大和市文化創造拠点シリウス　チケ
　ット購入代金の一部をポリオ募金とする｝
～ポリオデー向けポロシャツ販売案内｛色:赤･黒　サイ
　ズ:S ～ XL　単価:5,000円　売上金の一部をポリオ
　募金とする｝
●おおぞう彼岸花の会
～小出川彼岸花まつり開会式開催案内｛9/23(土)10:00
　～　於:寒川町青少年広場｝（山本幹事出席予定）

その他受理

回 覧

週報受理

例会変更

委員会報告

同好会報告

2260回スマイルボックス

中村靖クラブ管理運営委員
合計40,000円

◎第4グループガバナー補佐伊澤敏典様
寒川RCの皆様、本日は田島ガバナー公式訪問です。実
りある公式訪問にさせていただきたいと思います。ご協
力、よろしくお願いいたします。

幹事報告 山本和好幹事 ◎村松会長・山本幹事
田島ガバナー、本日はよろしくお願いいたします。
◎村松会長
先週プライベートコンペで初日優勝、2日目ベスグロ賞を
いただきましたのでスマイルします。
◎青木、秋本、石井、石腰、石塚、井上(晋)、井上(稔)、内
野、小澤、金子、菊地、茂内、島村、清水、下里、鈴木(郁)、
高波、中村(光)、中村(靖)、藤、眞原、三澤、三留、森嶋、
若菜、各会員

クラブ協議会

ガバナー公式訪問「田島敏久ガバナーをお迎えして」
国際ロータリー第2780地区ガバナー 田島敏久様

｢地区方針について｣





点鐘後、懇談会 司会：伊澤敏典ガバナー補佐

井上晋一長期ビジョン検討委員長より、｢クラブの長期
ビジョンについて｣

昨年度の創立50周年にあたりクラブの長期ビジョンテ
ーマを｢子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに
先の50年へ～｣とし、町の特色などを鑑みながら進めて
いるところです。寒川町の人口はこの50年の間に30％
増加しています。また人口に対して子育て世代が多い。
寒川町は住みやすい所と言えるでしょう。このことから
ターゲットを子育て世代に向けてみようと、前年度はお
母さんと赤ちゃんを支援するNPO法人｢赤ちゃん食堂｣
を立ち上げた菊池愛美さんを講師にお招きして卓話を
していただきました。今年度に入ってからはスナッグゴ
ルフを通じて子どもたちにスポーツの楽しさを伝える活
動をされている石塚かれんさんに卓話をしていただき
ました。今後も、子どもたちのためのサッカークラブ運
営を通して地域のスポーツ振興に積極的に取り組んで
いる入澤君の卓話を予定しています。今年度は長期ビ
ジョンの方向性を探る年度とし、年度末には会員の皆さ
んにアンケートを実施します。スポーツを通して子ども

質疑応答
Q：女性会員20%と言われていますが、具体的な策はあ
りますか？
A：楽しい例会をすること。最初から｢奉仕｣と声高に掲
げるのは女性や若い方については難しいかもしれませ
ん。また、出席率を強制しないということもあるかもし
れません。自クラブの例会に出席できなくても今の若い
方はオンラインを使いこなしてメークアップできると思
います。地域の様々なイベントでロータリーの良さをPR
することも大切と思います。
Q：会員増強にあたり、様々なライフスタイルの会員も入
会を希望されるようになるかと思いますが、お子さんを
連れての例会出席を実施しているクラブはありますか？
Q：寒川RCに入会してくれそうな医療関係者のお知り合
いはいませんか？
A：三澤さん、森嶋さん、藤さん、女性陣、頑張ってくださ
い。
Q：メンタルヘルスと会員増強はどう結びつきますか？
A：社会がうつの状態から解放される、インフレからの
脱却･･･。いずれにせよ奉仕の精神で行動していくしか
ない。なかなか難しい。戦争と宗教についてロータリー
はかかわることができない。単純に人民のための奉仕
しかできません。
Q；田島G一番の方針はどれですか？
A：｢ロータリーの奉仕とは何ぞや｣。地区補助金寺で事
業を行う。財団や米山に寄付する。若い人はできるだけ
体で奉仕する。それが難しい人は気持ちと品物で奉仕
する。という形でいいのではないかと思います。

たちと共に寒川町も成長していけるような長期ビジョン
を模索し、最終的には次年度小澤会長に繋げたいと思
っています。

伊澤AG：是非地区補助金を利用していただきたい。長
期ビジョンとしての事業が確定するまでの試行の事業
であっても毎年申請することができます。今は出やすく
なっています。


